

WOLFGANG ZERER

Wolfgang Zerer nació en Passau (Alemania) en 1961. Recibió sus primeras lecciones de órgano del organista de la catedral de Passau, Walther Schuster. En 1980 comenzó sus estudios en la Escuela Superior de Música y Artes Escénicas de Viena: órgano con Michael Radulescu, dirección de orquesta con Karl Österreicher y más tarde clave con Gordon Murray, además de música de iglesia. Estudió clavicémbalo durante dos años con Ton Koopman en Ámsterdam y música de iglesia en Stuttgart (órgano con Ludger Lohmann). Wolfgang Zerer ha ganado premios en varios concursos, entre ellos en Brujas (1982) e Innsbruck (1983). Después de impartir clases en las Escuelas Superiores de Música de Stuttgart y Viena, fue nombrado profesor de órgano en la Escuela de Música y Teatro de Hamburgo en 1989. También imparte clases en la Escuela Superior de Música de Groningen (Países Bajos) y en la Schola Cantorum de Basilea. Wolfgang Zerer ha dado conciertos y clases magistrales en casi toda Europa, Israel, América, Japón y Corea del Sur. Sus numerosas grabaciones incluyen música de órgano de Matthias Weckmann, Johann Sebastian Bach, Max Reger y otros.